



Chers amis,
vous êtes invités à la soirée-débat sur le thème :

Pouvons-nous faire confiance aux médias ?

Elle aura lieu le : **vendredi 05 avril 2024**
à l'espace Douge d'Étalans

20h15 : *Accueil et présentation de la soirée et thème*

20h30 : *Intervention d'Anne Guion, journaliste au magazine « La Vie »*

21h15 : **Mise en carrefour 6*6**

Comment réagissez-vous à ce témoignage ?

Qu'avez-vous apprécié ? Qu'est-ce qui vous a interpellé ?

Quelle question avez-vous à poser à Anne Guion ?

Vous pouvez préparer la soirée en réfléchissant en amont avec les questions suivantes :

- ✚ Comment chacun d'entre vous se forge son opinion ? Comment vous informez vous ?
Quelles sont vos sources ? Vérifiez-vous ce que vous lisez ou consultez ?
- ✚ Comment passe-t-on de la critique à l'esprit critique ?

21h35 : **Mise en commun et questions pour Anne Guion**

22h10 : **Temps de convivialité**

A bientôt Le bureau du CMR25